
Bonjour,

je me permet de vous écrire au sujet de l'implantation de nouvelles éoliennes sur le secteur des 

Martys et alentours.

nos élus pronent pour un développement touristique sur notre territoire, de tels projets ne feront 

qu'entacher les si beaux paysages de notre montagne noire. sans compter sur les nuisances sonores 

et visuelles que tout cela impacte.

Les problématiques les plus inquiétantes sont les nuisances pour nos agriculteurs; notre faune et la 

flore; où est le respect de la nature.

Je n'accepte en aucun cas de détruire des espaces naturels au profit de lobbings financiers.

Je pense sincèrement que le bien être de l'homme et de l'animal passe avant tout.

je réside sur la commune de Fontiers-Cabardes, et nous avons un agriculteur qui s'est vu implanter il

y a quelques années des éoliennes à 400m à vol d'oiseau de sa propriété, j'ai pu constater l'impact 

visuel et sonore que de telles réalisations pouvaient générer.

j'espère que vous porterez une attention particulière à cette enquête et vous demande au nom du 

bien être de nos populations rurales, de préserver leur environnement si paisible dans notre 

montagne noire.

Il faut arrêter de porter des stigmates sur nos campagnes.

                                                                                                                      Christian JIMENEZ

                                                                                                                      1er Adjoint

                                                                                                                       Fontiers-Cabardes



Bonjour, je suis mr bardin eric , ayant une maison  au 13 rue de la mairie aux 
martys depuis 2012, quand j'ai acheté cette maison il y avait que quelques 
éoliennes sur laprade maintenant je suis encerclé  , donc nous sommes  CONTRE, 
mon epouse et moi même, le nouveau projet ostwind qui va encore dénaturer le 
paysage d'un site naturel sans parler des nuisances
Donc j'émets un AVIS DEFAVORABLE
Cordialement mr et mme bardin



Tout d’abord bonjour.

Je tiens à clarifier les choses dés le départ, j’émets un avis défavorable à ce 
projet.

Avis défavorable à ce parc éoliens sur le  
« SAMBRES » qui ne viendrait que dénaturer un peu plus notre belle montagne 
noire qui est déjà saturée par un nombre incalculable de parcs éoliens  ainsi 
que photovoltaïques.

Tout simplement nous pourrions résumer la chose par: « trop c’est trop ».

Non contre l’idée du développement de l’énergie verte mais une juste part des 
choses s’impose.
D’autant plus qu’il est au jour d’aujourd’hui prouver que l’ éolien a un impact 
sur la biodiversité.

Cdl

Thibaut 


